
’23〜’24年度 RIテーマ

●会長／三浦英敏　　　　　　　　　　●幹事／姉崎　健　　　　   ●公共イメージ向上委員長／諏佐　渉

例会日／毎週木曜日12時30分　例会所／新潟市中央区川端町６丁目53　ホテルオークラ新潟　TEL：025-224-6111
事務所／〒951-8062 新潟市中央区西堀前通６番町905番地 第二西堀ビル５階　TEL：025-222-5050 FAX：025-222-5051
創立年月日／昭和50年６月５日　RI加盟年月日／昭和50年６月25日

2024・5月 23 日

第2324回　2024年4月25日例会報告
点鐘
会長挨拶
4 月も最終例会となり、今年度も残すところ 2 か月
となります。いよいよ会長職としてのラストスパート
に入りますが、皆さんには再度のお願いということ
で、本日会員維持・増強委員会の開催となります。
目標達成も視野に入ってきてはおりますが、この
活気ある空気を維持したまま、どこまでやれるか、
皆さんと共にやってみたい、そう考えております。
高崎クラブの田中久夫パストガバナーが会長年度
に 50 人増強し会員倍増したことは有名な話では
ありますが、ロータリーの友 4 月号に、それに似た
会員拡大の記事がございましたのでご紹介させて
いただきます。
2780 地区、神奈川県三浦市の三浦ロータリーク
ラブ、このクラブはピーク時の会員数 58 人のとこ
ろ徐々に会員数も減り、会員数 29 名の小規模な
クラブになりました。いよいよ 30 人を切ったこと
で危機感を持たれたようです。3 年計画で 50 人
を目指そうとなり、なんと 1 年で 30 人増、退会者
0 を達成し会員数 59 人のクラブになりました。
このようにすべての会員が危機感を持ち、同じ方
向を向いて取り組むと、素晴らしい結果が出るとと
もに、会員全員が取り組むことにより達成の喜び
を分かち合え、絆も深まり、生涯の友が増える。い
いことづくめです。
またこれには並行して退会者を出さない維持が重
要となります。昨今例会出席率も上がってきており
ますが、しばらくお顔を合わせていない会員もおり
ますので出席しにくくならないようスポンサーの方

からご連絡して頂けたらと思います。
新潟西クラブは今、本当に仲が良くて楽しそうで
羨ましいと他クラブのロータリアンに言われること
が多くなってきました。今年度はさらに羨ましがら
れ入会希望者が増え続けるクラブ創りの基礎とな
る年度と考えております。
楽しい場所には人は集まります。我々がまず楽しみ
ながらロータリーの楽しさを伝え、発信していきま
しょう。

体験入会
弁護士法人とき弁護士事務所　島垣哲平 氏
和樹脂興業㈱　内田和是 氏
高木次年度会長
委員会表の再配布について
ロータリー財団委員会　関副委員長
羽田　朗君から＄100 いただきました。
幹事報告　姉崎幹事
・ 昨日の幹事会の報告
   ①新潟北 RC より 9 月 7 日（土）第 2 分区 IM
を新潟東映ホテルで開催

   ② 7RC を訪問することが決定。新潟西 RC に
は 5月 23 日訪問予定です。皆様のご出席よろ
しくお願いします。

卓話
　『�会員スピーチ』�
ホテル日航新潟　常務取締役　松﨑孝之�氏

第2324回　2024年 4月25日例会報告

4/25
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

47（45）名 28名 17名 62.22％

4/11
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

27名 16名 62.79％

本日の例会案内（5月 23日）
卓話　『��持続可能な未来に、笑顔を。』�

一般社団法人スマイルストーリー
代表　綱本麻利子�氏

第 2,327 回



第2325回　2024年5月9日例会報告
点鐘
斉唱　国歌「君が代」
会長挨拶
先月最終例会後の理事会、情報委員会、会員維
持増強委員会と、過密スケジュールお付き合いい
ただきありがとうございました。ゴールデンウィー
クも終わりまして、皆さん 5 月病にはなってないで
しょうか？本日は 5 月第一例会となります。5 月
は青少年奉仕月間です。
ロータリーの青少年奉仕事業は次世代のリー
ダーを育成することが目的です。今年度は西クラ
ブ主催でライラ研修会を行いましたが、他にも青
少年交換、インターアクトクラブ、新世代交換等の
青少年奉仕事業が行われております。
このような事業を行うことにより、若い世代のリー
ダーがリーダーシップのスキルを身に着け、奉仕
の価値観を学ぶことで世界の平和に繋がっていく
わけであります。
次年度では、青少年交換事業に係るわけですが、
ドイツから交換留学生が来られることが決まりま
した。是非皆さん、ホストファミリーを経験してはい
かがでしょうか。私も以前、「はばたけ 21」という
事業で短期ではありますが受け入れたことがあり
ます。文化が違うので妻の料理もあまり食べてくれ
ず苦労しましたが大変良い経験となりました。その
子はロシアのハバロフスクの子でしたが、現在 26
歳、年齢的にも戦地に出兵していてもおかしくない
ので大変心配しております。
ロータリーの活動で世界平和を実現し、このよう
な心配をしなくてよい時代が来てほしいものです。
さて、今年度も残すところ 2 か月を切り、寄付金関
係の今年度目標を今一度ご確認いただきたい。米
山奨学金、一人 2 万円、これはもうひと頑張り、財
団関係は、年次基金一人 150ドル、これももうひ
と頑張り、ポリオプラス一人 30ドル、これにつきま
しては今年度個人寄付で達成したかったのです
が、アナウンスが無かったため現状ゼロでしたの
で、今月来月で目標に近づくようお願い申し上げ
たい、べネファクター 10 名、こちらもまだまだでは
ございますが、是非ともご協力いただきたいと思い
ます。
過ごしやすい気候となり、ゴルフのお誘いも多いか
と思いますが、木曜日はできる限り皆さんと顔を
合わせたいと願っておりますので、木曜日開催の
ゴルフの出欠返信は欠席、としていただきまして、
今年度の残り少ない例会を皆さんと共に楽しみま
しょう。

米山奨学生紹介・挨拶
　米山カウンセラー　三浦英敏君
石　人月さんへ奨学金の贈呈
誕生・設立記念日お祝い品の贈呈
諏佐親睦委員
5月お誕生日お祝い
30 日　柳原大輝君

5月設立記念日お祝い
  1 日　加地正樹君
  1 日　森田雅巳君
  8 日　小林　治君
  8 日　林　高弘君
25 日　鈴木賢一君
30 日　内藤豊大君
ロータリー財団委員会　関副委員長
三浦英敏君から＄100（ポリオ）、三浦英敏君、
野田誠記君、姉崎　健君からそれぞれ＄100、中
山雄二君から $30（ポリオ）いただきました。
米山奨学委員会　吉村（美）委員長
三浦英敏君、姉崎　健君、青池秀夫君、野田誠記
君からそれぞれ 1 万円、小林千鶴君から 2 千円
いただきました。
2024-25年度長期交換学生カウンセラー
中村文彦君
ホストファミリーお願い
ニコニコボックス紹介　田中（祐）委員
青池秀夫君　新会員の皆様 4 月 25 日の情報委
員会にご出席頂きまして有難うございました。又そ
の後の会員増強委員会と共催の歓迎会では皆さん
と一緒に楽しい一時を過ごす事が出来ました。
末長く会員であられること、今後のご活躍を祈念致
しております。有難うございました。
小林千鶴君　米山奨学生石　人月さん、ようこ
そ西クラブへ。2 年間楽しく過ごしましょう。
よろしくお願いします。
姉崎　健君　5 月 6 日姉会、他クラブの方も含
め 30 名のたくさんの方がつどいとてもたのし
かったです。
鈴木賢一君　設立祝ありがとうございます。全
く気付かず、すみません。（汗）
加地正樹君　創立記念有難うございます。
中山雄二君　姉会いろいろありがとうございま
した。
柳原大輝君　誕生祝いありがとうございます。
内藤豊大君　会社設立記念有難うございます。
　　
ニコニコBOX総計�401,500円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 今月のロータリーレート　1 ドル 157 円
卓話
　『�ストレスコントロール食習慣』�
（株）ワイオリキッチン�
料理家・フリーアナウンサー　佐藤智香子�氏

第2325回　2024年5月9日例会報告

5/9
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

47（45）名 28名 17名 62.22％

4/18
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

32名 13名 71.11％



第2326回　2024年5月16日例会報告
点鐘
会長挨拶
気温の変化が激しい時期ですが、皆さん体調管
理は大丈夫でしょうか？私は今週前半喉をやられ
まして、体調がすぐれなかったのですが、ようやく
回復してきました。
先週末、新潟北部でオーロラが観測されたことは
皆さんご存じでしょうか？これは太陽表面の巨大
な爆発現象、太陽フレアの影響のようです。私も観
てみたかったのですが、このオーロラは美しいと同
時に、相当な電磁波で、人工衛星や、GPS、携帯
電話などの生活に欠かせない物に、様々な影響を
及ぼしたようです。地球自体、太陽の活動に大きく
影響されるのが現実で、太陽が活発な時は地球
に圧がかかる為、地殻は安定していますが、太陽
の活動が弱くなると地殻の圧が下がり、地震が起
きやすくなる、という説もあります。
当たり前に毎日太陽が昇り、沈んでいきますが、
太陽が昇らなくなれば、いずれ地球上の生物は絶
滅します。全ての生物は太陽に命を握られている、
ということをつくづく考えさせられたのは私だけで
しょうか？
日照時間の少ない新潟ですが、5 月にして、私は
日焼けで腕の皮がむけ始めました、どちらかという
と、色白の私ですが、一皮むけることで、太陽のお
かげで、生きている実感を得ております。
さて、本日は年に一度の職場訪問となります。亀田
郷蘆沼館にて亀田郷の歴史について学びます。た
まに皆さんと、こうして外へ出向くのも遠足のよう
でとても楽しみにしております。外へ出て太陽を浴
びて、健康で学びのある一日にいたしましょう。

ロータリー財団委員会　関副委員長
今野克久君から $50（年次寄付）、今野克久君か
ら $30（ポリオ）、関　朋生君から＄100 いただ
きました。
米山奨学委員会　吉村（美）委員長
大澤　力君から 1 万円、今野克久君から 2 万円
いただきました。
職業奉仕委員会　吉村（鳳）委員長
本日の職場訪問について
ニコニコボックス紹介　山木委員
森田雅巳君　設立記念を頂きありがとうござい
ます。
小林　治君　結婚記念日でした。忘れてました。
ありがとうございます。
　　
ニコニコBOX総計�407,500円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 次週 5 月 23 日例会、他クラブ幹事が来訪され

ます。皆様の参加をお願いします。

卓話にかえて
　『�職場訪問　〜亀田郷蘆沼館〜』

第2326回　2024年5月16日例会報告

5/16
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

47（45）名 27名 18名 60.00％

4/25
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

30名 15名 66.67％




